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     En la ciudad de Ávila, siendo las trece horas y dos 

minutos del día veinte de octubre del corriente se reúne de 

forma on-line, bajo la Presidencia del Teniente de Alcalde 

Delegado, D. José Ramón Budiño Sánchez, la Comisión Infor-

mativa de Cultura, Educación y Deportes, con objeto de 

celebrar sesión ordinaria, para tratar los asuntos 

comprendidos en el orden del día, emitiéndose los siguientes: 

 

DICTÁMENES 

 

  

1º.- APROBACIÓN ACTA SESIÓN ANTERIOR 

 

 A propuesta de la Presidencia, fue aprobada, por 

unanimidad, el acta de la sesión anterior celebrada el día 15 

de septiembre del corriente.  

 

  

2º.- XXXIV MUESTRA DE TEATRO “CIUDAD DE ÁVILA”   

 



 

A propuesta de la Presidencia, la Comisión dictaminó 

favorablemente, por unanimidad de los miembros presentes, el 

proyecto de la XXXIV edición de la Muestra de Teatro “Ciudad 

de Ávila”, que se celebrará en el Centro de Congresos y 

Exposiciones Lienzo Norte los días 7, 14, 18, 19, 20, 21, 25, 

27 y 28 de noviembre, conforme al programa que consta en el 

expediente de su razón con una aportación municipal de 75.691 

€, y la colaboración de la Junta de Castilla y León (en 

virtud del Convenio Red de Teatros Segundo Semestre 2021). 

 

 Dª. Jacqueline Martín ruega que se intente hacer más 

obras accesibles. 

  

 D. Josué Aldudo considera que el Lienzo Norte no es el 

sitio adecuado para la representación de obras teatrales, 

debido a la deficiente sonoridad de la sala; además de que al 

Centro de Congresos y Exposiciones se le da una subvención 

desde el Ayuntamiento, por lo que no entiende que además haya 

que pagar por los servicios del mismo. 

 

 

3º.- SOLICITUD CESIÓN GRATUITA PABELLÓN DE SAN ANTONIO 

 

A propuesta de la Presidencia, la Comisión dictaminó 

favorablemente, por unanimidad, la cesión gratuita de tres 

tercios del Pabellón de San Antonio el sábado 20 de noviembre 

por la tarde a la Asociación Española contra el Cáncer. 

 

D. Josué Aldudo manifiesta que su voto es favorable 

siempre y cuando se cumpla la ordenanza municipal, en cuanto 

a la cesión gratuita de espacios.  

 

 

4º.- PROPUESTA DE PARADA TÉCNICA EN LA PISCINA DEL COMPLEJO 

DEPORTIVO MANUEL SÁNCHEZ GRANADO 

 

A propuesta de la Presidencia, la Comisión dictaminó 

favorablemente, por unanimidad, la realización de una parada 

técnica en la piscina de dicho complejo los días 29, 30 y 31 

de octubre y 1 de noviembre para la realización de obras de 

adaptación de las instalaciones eléctricas al reglamento de 

baja tensión. 

 

 

5º.- BASES DE LAS SUBVENCIONES ESCUELAS DEPORTIVAS 

 

A propuesta de la Presidencia, la Comisión dictaminó 

favorablemente, con los votos positivos de PP, Ciudadanos y 



 

Por Ávila y la abstención de PSOE, las bases por las que se 

regula la convocatoria para la concesión de subvenciones 

destinadas a la realización de actividades de las Escuelas 

Deportivas. 

 

Dª. Jacqueline Martín ruega que se convoquen las 

subvenciones con celeridad ya que de lo contrario nos 

quedamos sin plazo. 

 

6º.- ASUNTOS DE LA PRESIDENCIA 

 

 1.- EL EPISCOPIO PRESENTA NOVIEMBRE 

     Por la Presidencia fue dada cuenta de la presentación de 

los libro “El Blasón de la Reina” de D. Francisco Egido 

Herrero, el día 11 de noviembre y "De Madrid al Limbo" de 

Valentín Martín, a las 20,00 h. en el Episcopio, con entrada 

libre hasta completar el aforo. 

 

 2.- SAN FRANCISCO PRESENTA NOVIEMBRE 

Por la Presidencia fue dada cuenta de la presentación 

del libro “La Canción del Molino” de Begoña Ruiz, el día 23 

de noviembre a las 20,00 h. en el Auditorio de San Francisco, 

con entrada libre hasta completar el aforo. 

 

 3.- SOLICITUD DIRECCIÓN GENERAL DE LA POLICÍA 

REALIZACIÓN PRUEBAS FÍSICAS EN INSTALACIONES MUNICIPALES 

 

Por la Presidencia fue dada cuenta de la cesión de las 

instalaciones deportivas Pabellón de la Ciudad Deportiva y 

Pista de Atletismo, los días 8 al 12 de noviembre y 13 al 17 

de diciembre, de 8,00 a 15,00 h. para la realización de las 

pruebas físicas del proceso selectivo de ingreso en la escala 

básica del Cuerpo Nacional de Policía. 

 

4º.- CONTESTACIÓN PREGUNTAS JUNTA GOBIERNO LOCAL 

 

     - Por la Presidencia se da respuesta a las 

preguntas formuladas en la Junta de Gobierno Local del 16 de 

septiembre. 

 

 La Sra. Vázquez Sánchez portavoz del PSOE:  

  

“Rogamos se nos detallen los gastos que el 

Ayuntamiento en su caso va a asumir en el concierto 

solidario a beneficio de la repoblación de la Sierra 

Paramera que se pretende celebrar el próximo mes de 

octubre.”, a lo que contesta la Presidencia que se 

tramitarán facturas con un tope a 50.000 previo informe 



 

de intervención y Secretaría y justificación del gasto 

realizado. 

  

La Sra. Sánchez-Reyes Peñamaría portavoz del PP: 

 

“Rogamos se nos facilite un informe comprensivo de 

la reducción de horas de limpiezas de refuerzo Covid en 

los colegios en el que se acredite el cumplimiento del 

protocolo de la Consejería de Educación. Según 

información suministrada desde más de un colegio a este 

grupo municipal, se ha pasado este año a una reducción 

del 50 % de las horas de refuerzo de limpieza Covid. Y, 

de hecho, no ha estado garantizada hasta la víspera del 

comienzo del presente curso escolar.”; a lo que contesta 

la Presidencia que dicha reducción se realiza previo 

informe favorable del Jefe de Servicio y de conformidad 

con la normativa, no obstante hará llegar a los grupos 

políticos el informe en el que se sustenta la medida de 

reducción. 

  

La Sra. Sánchez-Reyes Peñamaría portavoz del PP: 

 

“Rogamos valorar situar en otro lugar la escultura 

de Oscar Alvariño que existe en la plaza del ejército, 

donde pueda lucir mejor.”; a lo que la Presidencia 

responde, si ofrece alguna sugerencia; contestando la 

Sra. Sánchez-Reyes que se debería consultar al artista. 

 

La Sra. Sánchez-Reyes Peñamaría portavoz del PP: 

 

“Rogamos al equipo de gobierno que el Ayuntamiento 

tenga algún acto público de reconocimiento al joven 

tenista de nuestra ciudad Daniel Rincón, flamante 

campeón del US Open en categoría júnior, siendo el 

segundo español de la historia en lograr dicho título.”; 

a lo que contesta la Presidencia que habló el Alcalde 

con el padre y cuando lo permita la agenda del 

deportista, se realizará. 

 

La Sra. Sánchez-Reyes Peñamaría portavoz del PP: 

 

“En JGL de los pasados meses de septiembre, enero, 

abril y julio preguntamos por el necesario proyecto de 

instalación de una marquesina y una parada de bus 

escolar en Vicolozano, contestándonos que se estaba 

estudiando. ¿Qué avances ha habido en este tiempo? 

¿Cuándo se va a instalar? Rogamos se haga a la mayor 

brevedad, pues ya ha comenzado el curso escolar.”; a lo 



 

que contesta la Presidencia que habría que verlo con la 

Junta de Castilla y León. 

 

La Sra. Sánchez-Reyes Peñamaría portavoz del PP: 

 

“Volvemos a rogar, como en varias ocasiones 

anteriores en este mismo órgano, de cara al curso que 

está a punto de empezar en la escuela municipal de arte, 

aumentar el horario y por tanto el contrato de los 

profesores, que están actualmente a poco más de media 

jornada, ya que en este momento hay lista de espera por 

más demanda de plazas (unas 80) por parte de la 

ciudadanía de las que actualmente se ofrecen, todas 

ocupadas.”; a lo que contesta la Presidencia que está en 

comunicación el Concejal de Cultura con los docentes. 

 

- Por la Presidencia se da respuesta a las 

preguntas formuladas en la Junta de Gobierno Local del 30 de 

septiembre. 

 

La Sra. Sánchez-Reyes Peñamaría portavoz del PP: 

 

“¿Cuál es el presupuesto desglosado por conceptos 

de la aportación municipal al concierto solidario de los 

días 14, 15 y 16 de octubre, que por los medios de 

comunicación hemos sabido que ascenderá a 50.000 euros 

totales?”; tomando nota la Presidencia. 

 

“Se han producido quejas de que los cursos de 

natación de la piscina municipal a los alumnos, menores, 

no se les permita el uso de los vestuarios, y tengan que 

cambiarse en el vaso el recinto de piscinas, sin ninguna 

intimidad, y a la vista de terceros. Rogamos comprobar 

la veracidad de estas denuncias, y en caso de 

confirmarse, subsanar la situación de forma inmediata.”; 

a lo que la Presidencia contesta que por normativa no se 

pueden usar los vestuarios y los clubs lo conocen, por 

lo que se venían cambiando en el solárium; aunque a 

partir del 27 se usarán de nuevo los vestuarios. 

 

- Por la Presidencia se da respuesta a las 

preguntas formuladas en la Junta de Gobierno Local del 14 de 

octubre. 

 

La Sra. Sánchez-Reyes Peñamaría portavoz del PP: 

 

“Ruego el presupuesto desglosado en conceptos, 

relativo a la cremá de la falla el fin de semana del 29 



 

al 31 de octubre de este año.”; por la Presidencia se 

insta al Concejal de Cultura a que lo envié a los grupos 

políticos.  

 

“Padres del colegio Arturo Duperier muestran su 

preocupación por la antena de telefonía instalada en las 

proximidades. Rogamos que el Ayuntamiento solicite 

información sobre la distancia y la radiación para 

confirmar que cumple la normativa. Además del colegio, 

en las proximidades hay viviendas y varios edificios 

sensibles (centro médico, guardería, pistas 

deportivas…).”, a lo que la Presidencia responde que se 

solicitará. 

 

- Por la Presidencia se da respuesta a las 

preguntas formuladas en la Junta de Gobierno Local del 23 de 

septiembre. 

 

La Sra. Sánchez-Reyes Peñamaría portavoz del PP: 

 

“La FAMPA recientemente ha denunciado públicamente 

la insuficiencia de la dotación presupuestaria municipal 

de la partida para mantenimiento de los colegios. El 

equipo de Gobierno recortó 30.000 euros esta cuantía (de 

85.000 a 55.000) al llegar a la alcaldía para los 

presupuestos de 2020 y 2021, y no aceptó la enmienda de 

nuestro grupo para no hacerlo y seguir manteniendo la 

cantidad de 85.000. Rogamos que en el presupuesto de 

2022 se vuelva a la cantidad de 2019, porque el recorte 

repercute negativamente en el estado de mantenimiento de 

los centros escolares y el bienestar de los niños.”, a 

lo que la Presidencia responde que ojala se pueda 

presupuestar una cantidad mayor pero que hay que buscar 

el equilibrio económico. 

 

 

7º.- RUEGOS Y PREGUNTAS  

 

D.  Josué Aldudo dirige a la Presidencia las siguientes 

preguntas/ruegos:  

- Cuantas personas asistieron al Festival Solidario, así 

como la recaudación y los gastos totales, a lo que contesta 

la Presidencia que se la ha pedido formalmente y en el 

momento que lo tengan se le hará llegar. 

- ¿Se ha reunido la comisión de seguimiento de los 88 

torreones?, a lo que les contesta la Presidencia que no hay 

novedades. 



 

- Considera que la valoración de las subvenciones 

deportivas debería haberse pasado por la Comisión de 

Deportes. 

- Ruega que se agilicen los pagos de las subvenciones. 

- Ruega que se revisen los tejados del Pabellón de San 

Antonio y Ciudad Deportiva para evitar goteras. 

Dª. Jacqueline Martín dirige a la Presidencia los 

siguientes ruegos: 

- Que se agilicen el pago y la convocatoria de las 

subvenciones y becas de libros. 

- Que se realicen sendos homenajes a Pacorro y Montty, a 

la vez que se alegra de que se tenga previsto hacer lo mismo 

a David Rincón. 

 

Y no habiendo más asuntos a tratar, se levantó la sesión 

por la Presidencia, en la fecha que consta en el 

encabezamiento, siendo las trece horas y treinta y seis 

minutos del día al principio indicado, de todo lo cual, yo, 

la Secretaria, doy fe. 

 

   Vº. Bº.                 Ávila, 20 de octubre 2021 

EL PRESIDENTE                      La Secretaria 

 

 


